

Eine kleine Geschichte...

Wenn die Königin und die Prinzessin Rapunzel spazieren gehen, treffen sie so manches Mal auf den frechen Dieb. Die Prinzessin mag den Dieb und schenkt ihm hin und wieder eine Truhe voller Gold aus ihren Schätzen des Schlosses. Der Dieb mag sicher auch die Prinzessin, aber seit dem Tod seines Vaters ist er ziemlich traurig und redet oft allerlei Unfug wie „Ruhe im Karton“. Ab und zu spuckt er sogar, was der Prinzessin gar nicht gefällt....

Puppentheater

mit Loki, Frédéric und den
Kindern der Kita Casa Azul

Juni 2009



Der „komische Büffel“



ist 5 Jahre alt und kommt aus der Wüste Afrikas. Beim Kampf mit dem Löwen verlor er sein Fleisch, deshalb hat er immer Hunger. Ab und zu schläft er im Wüstensand.

Der Indianer



Höchst wahrscheinlich handelt es sich hier um einen „echten“ Indianerhäuptling, allerdings hat er uns das nicht wirklich verraten wollen...

Unsere Akteure

Loéh - Die große Schwester
Anna-Lena - Die Königin
Lena - Rapunzel, die Prinzessin
Samuel - Der Dieb
Damian - Der Clown
Elias - Die Mama
Noah - Der Indianer
Carl - Der Büffel

Die Große Schwester



ist 3 Jahre alt und die Schwester der Königin.
Sie hat nie Hunger.

Die Mama



ist 3 Jahre alt, baut gerade ein Haus, mag
Gemüse und freut sich immer, wenn sie ihre
Freunde trifft. Denen hilft sie gern.

Der Clown



ist 5 Jahre alt und kann mit dem Flugzeug fliegen.
Wenn er genug Obst und Gemüse isst, bekommt er davon Bauchmuskeln.

Die Königin



ist 3 Jahre alt und spricht deutsch. Sie wohnt im Schloss, ganz weit weg und eines Tages will sie mal den König heiraten. Außerdem isst sie gern Schinkennudeln.

Rapunzel - Die Prinzessin



ist 1000 Jahre alt und wohnt im Schloss in Rapunzelland. Sie hat noch ihre Mutter, die Königin, aber der Vater wurde vom Dieb getötet. Deshalb mag sie den Dieb nur noch ein bisschen.

Der Dieb



ist 1000 Jahre alt und sehr frech. Er war ein normaler Mensch, aber als er erfahren hatte, dass sein Vater gestorben war, wurde er zum Dieb, weil er so traurig darüber war.